
Ежегодно высоких 
урожаев зерновых куль
тур добивается коллек
тив 7-й бригады совхо
за «Междуреченскнй», 
руководимый агроно
мом коммунистом Гри
горием Петровичем 
Волковым (на снимке). 
Даже в этом сложном 
по климатическим ус
ловиям году с 80 гек
таров получено по 43 
центнера озимого яч
меня.

Фото П. Вря згу на.

Сельскому хозяйству— 
квалифицированные 

кадры
Забота о воспитании кадров является одной 

из главных в деятельности нашей партии и пра
вительства. Сегодня, когда особенно ярко прояв
ляет себя научно-технический прогресс, повыша
ется уровень механизации трудоемких процессов 
и интенсификация производства, значение этой 
задачи несоизмеримо возрастает, вызывает не
обходимость постоянно совершенствовать и улуч
шать систему подготовки и переподготовки кад
ров.

В колхозах и совхозах района работают 1902 
тракториста, 942 шофера, 987 специалистов, в 
том числе 251 человек — с высшим образовани
ем и 520 — со средним специальным. За пери
од 1973 —1974 годов в хозяйствах района подго
товлено: 301 тракторист, 100 человек — для ра
боты на тракторах «К-700» и «Т-150», комбай
нах «Колос» и «Нива» при плане 40 человек.

За 3 года 9 месяцев пятилетки профессиональ
ный уровень повысили: в колхозе имени Ок
тябрьской революции — 20 человек, колхозе 
имени Чапаева — 22 человека, колхозе имени 
Балахонова — 19 человек, совхозе «Междуре- 
ченскнй» — 13.

Наряду с положительными фактами следует 
отметить, что в ряде хозяйств еще недооценива
ют работу по подготовке кадров сельского хо
зяйства. Систематически не выполняются планы 
подготовки трактористов в колхозах «Красная 
звезда», «Полярная звезда», «Заветы Ильича», 
имени Ленина, совхозах «Закубанский», «Право
кубанский», птицефабрики «Невинномысская». 
В колхозе «Казьминский» из 63 специалистов 
только 10 повысили свою квалификацию за пос
ледние четыре года, в колхозе «Заветы Ильича» 
— всего 4 человека. Серьезное беспокойство вы
зывает положение дел с обучением бригадиров, 
управляющих и агрономов полеводческих бригад. 
В колхозе имени Октябрьской революции и име
ни Чапаева за последнее время повысили квали
фикацию лишь по одному бригадиру. А в колхо
зах «Полярная звезда», «Красная звезда», 
«Заветы Ильича» ни один бригадир не был на 
курсах.

Неудовлетворительно в ряде хозяйств обстоит 
дело по привлечению женщин-механизаторов. 
За период с 1970 года всего по району их под
готовлено 250 человек, а работают только 35. 
Вместе с тем надо отметить, что не все, полу
чив специальность механизатора, идут на ком
байн или трактор. Только в совхозе «Беломечет- 
ский» создано одно женское механизированное 
звено, хотя такие звенья можно создать в колхо
зе имени Октябрьской революции, имени Чапае
ва, «Казьминский», имени Ленина, имени Бала
хонова, в совхозах «Невинномысский, «Ьосход» 
и «Родина».

Первостепенную роль в деле воспитания и под
готовки кадров призваны сыграть партийные, 
профсоюзные и комсомольские организации хо
зяйств. Они должны взять под неослабный конт
роль обучение механизаторских кадров, работни
ков животноводства, правильно строить работу по 
привлечению в сельское хозяйство молодежи, го
товить грамотных, хорошо подготовленных спе
циалистов.

НЕСМОТРЯ
НА ТРУДНОСТИ

к заданной цифре еще 250 кубомет
ров железобетона.
работе формовщики 
Николай Ткаченко, 
кин.

Отличились в 
Юрий Кр\тилин, 
Дмитрий Сидя-

Лучшей бригадой на комбинате 
производственных предприятий в 
сентябре оказалась бригада формов
щиков, во главе с Александром 
Большовым. Коллектив бригады 
свой план выполнил 28 сентября, су
мев в оставшиеся дни приплюсовать

Благодаря усилиям 
всего коллектива при острой 
гравия сентябрьский план 
том выполнен. Изготовлено 
бетона 4570 кубометров.

передовиков, 
нехватке 
комбина-
железо-

И. КОВАЛЬКО, 
секретарь партбюро КПП.

Не умолкая, работа
ют на 
плантация 
бригады к о л 
< Казьминский» 
байны. Забот у 
дельцов — хоть 
ляй. Уборка 
ведется двумя комбай
нами «С КД-2» и од
ним «КС-6». С общей 
площади 287 гектаров

свекловичных 
второй 
х о з а 

ком- 
земле- 
отбав- 

свеклы

Все силы
Напряженные дни 

сейчас у тружеников 
совхоза « Между речен- 
ский». Широким фрон
том идет сбор овощей, 
фруктов, уборка под
солнечника, подъем 
зяби. Одновременно 
готовят к зимовке 
скота помещения. Ес
тественно, возникают 
трудности. Не хватает 
рабочих рук. Партком 
совхоза принял кон
кретное решение для 
налаживания дела, об
ратился с просьбой 
оказать помощь в ре
монте животноводчес
ких помещений к пен
сионерам.

Горячо откликнулись 
и приняли самое актив-

Поток сладких корней
свекла убрана на 90. 
Урожайность составля
ет в среднем 290 цент
неров. Правильно в 
хозяйстве решен воп
рос об использовании 
транспорта. Для уско
рения темпов уборки

решением правления и 
парткома колхоза 
внедрена для водите
лей двухсменна. Свек
ла вывозится беспере
бойно.

И. КОРОБКИН, 
бригадир

на подготовку к зиме
ное участие в подго
товке ферм к зиме 
плотники А. И. Смо- 
лев, Ф. И. Морозов, 
Е. С. Мельник, В. П. 
Бреду н, А. Э. Гош ко
дер и другие. Плотни
ки провели большую 
работу в двух коровни
ках: отремонтировали 
и перестлали полы, 
провели ремонт крыш. 
На третьей молочното
варной ферме сделали 
навес, провели ремонт 
базов, ясель, застекли
ли окна. Замечательно 
поработали штукатуры, 
пенсионеры А. Е. Го
дунова, Е. Ф. Заболот
ная, Е. Ф. Остапенко, 
М. Г. Колядина и 
А. И. Ксенжик. Заслу

живает похвалы и зве
но штукатуров Ф. Т. 
Прокопенко. Коллектив 
его бтлично провел 
побелку и помазку 
животноводческих по
мещений.

Благодаря старанию 
этих людей, скоту бу
дет обеспечена теплая 
и уютная зимовка. Ад
министрация совхоза 
благодарит всех пен
сионеров, принявших 
активное участие в ре
монте животноводчес
ких помещений.

П. МОЖАЙСКИЙ, 

заместитель директо
ра совхоза.

НА 8 ДНЕЙ 
РАНЬШЕ

Большого успеха до
бились животноводы 
колхоза х« Красная 
звезда». Девятимесяч
ный план продажи мо
лока государству вы
полнен на 8 дней рань
ше. Вместо 920 его 
продано 922 • тонны. 
Устойчивых результа
тов добивается в ны
нешнем году коллектив 
первой молочнотовар
ной фермы. За 9 меся
цев животноводы про
дали государству 265 
тонн при годовом обя
зательстве 275.

Высоких надоев до
бились доярки И. Ф, 
Колесникова и М. В. 
Довженко. Каждая из 
них уже надоила на 
одну фуражную коро
ву по 2060 килограм
мов молока.*

Заведующая Вален
тина Кузьминична 
Михно проявляет хо
зяйскую заботу о повы
шении продуктивности 
молочного стада, сле
дит за организацией 
труда, на ферме. В том, 
что животноводы ус
пешно справляются со 
своими задачами, нема
лая и ее заслуга. Сей
час здесь идет актив
ная подготовка к зим
нему содержанию ско
та. Помещения отре
монтированы, ' корма в 
требуемом количестве 
завезены к месту зи
мовки. Животноводы 
МТФ № 1 обязались 
к 5 октября закрыть 
годовой план и за ос
тальное время продать 
дополнительно 35 тонн 
молока.

В. КАЛЬСИН, 
главный зоотехник 
колхоза «Красная 

звезда».

Три года и девять 
месяцев понадобилось 
садово - виноградарс
кой бригаде совхоза 
«Правокубанский», воз
главляемой В. И. Чем- 
шит на выполнение 
заданий пятнлетнего 
плана. За это время 
реализовано государст
ву 2020 тонн (Ьруктов 
при плане 1947 тонн,

НА СНИМКЕ: В И. 
ЧЕМШИТ (в центре) с 
рабочими Н. В. Б^г- 
РКОВОП и Т И. 
МАЛОВОЙ.

Фото П. Брязгуна.

28 сентября в Ставрополе открыл
ся шестой фестиваль «Музыкальная 
осень Ставрополья». В гости к жи
телям Ставрополя приехали извест
ные композиторы, певцы, заслужен
ные деятели искусства нашей стра
ны. «Музыкальная осень» пришла и 
к нам. *

1 октября кочубеевцы принимали 
заслуженного деятеля искусств 
РСФКР,- члена Союза композиторов 
СССР, члена Союза кинематографис
тов СССР, композитора Марка Гри
горьевича Фрадкина. Дорогому гостю 
преподносят хлеб-соль, дарят алые 
гвоздики, зачитывают приветственное

Шестая музыкальная осень Ставрополья

Встреча
письмо. Марк Фрадкин, поблагода
рив за приветствие, рассказывает о 
своем творческом пути, о том, как он 
стал писать песни. Он хотел стать 
военным инженером. Окончил воен
но-механический техникум. Работал в 
Белоруссии. А потом изменил своему 
первоначальному решению, и посту
пил в Ленинградский театральный 
институт. Потом была Белорусская 
государственная консерватория. Вой-

с песней
на застала его, когда он был дириже
ром ансамбля песни и пляски Киев
ского военного округа. Марк Фрад
кин рассказывал об ийтересных встре
чах на фронтах, об истории создания 
песен.

Солист Всесоюзного радио и Цент
рального телевидения Геннадий Белов 
исполнил одну из первых песен о 
войне «Случайный вальс». Года два 
назад на Рязанщине погиб, спасая

хлеб, Анатолий Мерзлов. Подвигу 
кохмсомольца композитор посвятил 
«Балладу о спасенном хлебе». Вот 
он заиграл снова. И слушатели, уз
нав Песню «За того парня», бурно 
зааплодировали. В этот вечер со 
сцены звучали его лирические песни 
«А любовь всегда бывает первою», 
«О счастье», «На тот большак». Зву
чали песни последних лет «Добрая 
примета», «Там за облаками».

Кочубеевцы пожелали композитору 
новых творческих успехов, новых пе
сен.

Н. БЛОХИН.



Как уже сообщалось, 27 сентября состоялся IV пленум райкома КПСС» 
С докладом «О задачах районной партийной организации по дальнейшему 
укреплению социалистической дисциплины труда в производственных кол
лективах в свете требований XXIV съезда КПСС» на нем выступил вто
рой секретарь райкома партии П. И. Ревин*

Ниже публикуется отчет о работе пленума.

Из доклада секретаря РК КПСС
П. И. Ревина

Наш район является одним из ин
тенсивных районов промышленного и 
сельскохозяйственного производства 
Ставрополья, с высокими темпами 
капитального строительства. Если 
объем промышленного производства в 
1970 году составил 18,1 миллиона 
рублей, то в 1973 году он вырос поч
ти в два раза и достиг 34,1 миллиона 
рублей.

. Расширяются, реконструируются, 
оснащаются новой, более производи
тельной техникой завод «Автоспец- 
оборудование», швейная фабрика, 
комбинат производственных пред
приятий, предприятия «Сельхозтех
ники».

Валовая продукция сельского хо
зяйства в третьем году девятой пяти
летки составила 41,4 миллиона руб
лей, что составляет 109 процентов к 
уровню 1970 года. Быстрыми темпа
ми в районе развивается транспорт, 
бытовое и коммунальное обслужива
ние населения. В колхозах и совхо
зах осуществляется создание живот
новодческих - комплексов на основе 
нового строительства и реконструк
ции существующих животноводческих 
помещений. Такие комплексы уже 
функционируют в колхозах имени 
Балахонова, имени Октябрьской ре
волюции, «Казьминский» и совхозе 
«Невинномысский». В ближайшее 
время будут построены площадки по 
откорму овец на 10 тысяч голов в 
совхозах «Родина» и «Кочубеевский».

В этих условиях от партийных и 
общественных организаций, хозяйст
венных руководителей требуется зна
чительное усиление работы по повы
шению трудовой активности произ
водственных коллективов, увеличения 
их вклада в общенародную борьбу 
за осуществление планов коммунис
тического строительства.

Руководствуясь указаниями XXIV 
съезда КПСС, постановлениями 
Центрального Комитета партии, рай
онная партийная организация осуще
ствляет практические меры по улуч
шению руководства предприятиями и 
организациями, коммунистическому 
воспитанию трудящихся, мобилизации 
коллективов на досрочное выполнение 
планов девятой пятилетки.

Дальнейшее развитие получило со
циалистическое соревнование. Почин 
знатного чабана племзавода «Ипатов- 
ский» Героя Социалистического Тру
да В. С. Руденко, обратившегося с 
призывом ко всем труженикам края 
— выполнить пятилетку в четыре го
да, поддержали более 600 тружени
ков колхозов и совхозов нашего райо
на, 189 из них уже выполнили свои 
личные планы.

Положительные итоги работы про
мышленных предприятий — это ре
зультат внедрения новых форм хо
зяйствования. Хозрасчет, совершенная 
организация труда значительно по
высили заинтересованность работни
ков в достижении высоких показателей 
в труде, в выпуске продукции высо
кого качества. В итоге среднемесяч
ный уровень заработной платы по
высился со 111 рублей в 1970 году 
до 131.6 рубля в 1973 году, или на 
18,5 процента. Оплата труда в кол- 
хозах района за это время увеличи
лась на 22 процента,

Создание нормальных условий 
труда, забота о благе рабочего чело
века, создание здорового психологи
ческого климата на производстве, 
атмосферы всеобщей заинтересован
ности в делах общества — вот одна 
из основных задач, которые решают 
наши партийные, профсоюзные, ком
сомольские организации в настоящее 
время.

Говоря о том положительном, про
должает докладчик, что накоплено в 
районе по воспитанию коммунистиче
ского отношения к труду, укрепле
нию социалистической • дисциплины 
труда, нельзя не сказать о серьезных 
недостатках в' этом важном деле. Не
организованность, отсутствие должной 
дисциплины прежде всего сказывает
ся на потерях рабочего времени. 
Этот показатель за последние э годы 
практически не уменьшился, а на не
которых предприятиях даже увели
чился.

В 1973 году в промышленности 
района потери рабочего времени 
только от прогулов составили 1355 
человеко-дней, в первом полугодии 
1974 года — 692 человеко-дня. По 

этим причинам за полтора года госу
дарству нанесен ущерб в сумме 53,8 
тысячи рублей.

В 1973 году в колхозах района 
потеряно более 33 тысяч человеко
дней, недодано продукции более чем 
на полмиллиона рублей. Особенно 
большие потери рабочего времени до
пускают колхозы «Казьминский», 
«Красная звезда». Общие 
потери рабочего времени от прогу
лов, простоев, отпусков с разрешения 
администрации и от текучести кадров 
по району в 1973 году составили бо
лее 41 тысячи человеко-дней.

Еще есть предприятия, где отно
шение к решению . технологических 
вопросов осуществляется не на дол
жном уровне. Велики простои в 
ПМК треста «Ставропольсельхозмон- 
таж». не продуманы грузопотоки на 
заводе «Автоспецоборудование», что 
нарушает ритмичность работы цехов 
и участков.

Отдельные руководители и специ
алисты колхозов и совхозов не уде
ляют должного внимания строгому 
соблюдению научно-обоснованной тех
нологии возделывания сельскохозяй

УКРЕПЛЯТЬ 
СОЦИАЛИСТИЧЕСКУЮ 
ДИСЦИПЛИНУ ТРУДА 

С IV п ленума райкома КПСС 
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Далее Г. В. Лукащук вносит пред
ложение решить вопрос о подготовке 
токарей, сверловщиков, фрезеровщи
ков на базе СПТУ-8.

ственных культур. В 1973 году в 
колхозе «Красная звезда» получено 
по 38,1 цешнера зерна с каждого 
гектара, а в соседнем колхозе «Казь
минский» на 5 центнеров ниже. Ана
логичное положение и в текущем го
ду. В колхозе «Красная звезда» уро
жай колосовых составил 23,4 центне
ра с гектара, в колхозе «Казьмин
ский» — 18.3. Многим хозяйствам 
предстоит большая работа по внедре
нию новой промышленной технологии 
выращивания и откорма животных. 
Плохо обстоят дела в этом отноше
нии в совхозах «Невинномысский» и 
«Кочубеевский».

Укрепляя социалистическую дис
циплину труда, следует обеспечить 
бережное отношение к машинам, обо
рудованию. инструментам, принять 
меры к эффективному их использо
ванию. На первое января этого года 
на предприятиях имелось неустанов
ленного оборудования на 79 тысяч 
рублей. Не в полную силу использу
ется машинно-тракторный парк в 
колхозе имени Ленина, совхозах 
« Междуреченский », « Закубанский » 
и других.

Большое народнохозяйственное 
значение, относящееся непосредствен
но к вопросам укрепления социалис
тической дисциплины труда, имеет 
улучшение качества выпускаемой 
продукции. В этом направлении мно
гое сделано на швейной фабрике, 
КПП, Октябрьском отделении «Сель
хозтехника». А на заводе «Автоспец
оборудование» потери от брака за 
прошлый год составили 41.6 тысячи 
рублей, за 8 месяцев текущего года 
— 32,4 тысячи рублей.

Вследствие серьезных нарушений 
санитарно-ветеринарных правил на 
фермах хозяйства района от сдачи 
некачественного молока (по кислотно
сти) потеряли в прошлом году 18.7 
тысячи рублей, за шесть месяцев те
кущего года — 20,9 тысячи рублей. 
Главной задачей в настоящее время 
является борьба за повышение каче
ства работы, как основного условия 
повышения эффективности производ
ства.

Большое внимание докладчик уде
лил работе партийных и других об
щественных организаций по созданию 
благоприятных условий труда, воспи
танию кадров. Долг партийных, проф
союзных, комсомольских и хозяйст
венных органов — усилить внима
ние движению наставничества, рас
сматривать его как одно из главных 
условий коммунистического воспита- 

няя молодежи. Немаловажное значе
ние при этом имеет развитие культу
ры, спорта, бытового обслуживания. 
В борьбе за укрепление социалисти
ческой дисциплины труда важную 
роль должны сыграть также и адми
нистративные органы.

Прения по докладу
Слово предоставляется Г. В. Лука- 

щук — электросварщику завода «Ав
тоспецоборудование».

— Большинство рабочих нашего 
завода, — сказал он, — сознают 
свою личную ответственность за со
стояние дел ра заводе, дорожат 
честью коллектива. Все случаи на
рушения дисциплины предаются 
гласности, рассматриваются на соб
рании- участков или цеховых комите
тах профсоюза. Прогульщики и вы
пивохи лишаются премий по итогам 
года, отпуска им переносятся на зим
ний период. По условиям социалисти
ческого соревнования коллектив, в 
котором имеются случаи прогула пли 
иной поступок, лишается первого ме
ста и денежной премии, независимо 
от производственных показателей.

Но, несмотря на принимаемые ме
ры, за восемь месяцев этого ' года 
прогулы совершили 23 человека, по
теряно 132 человеко-дня. Не снижа
ется текучесть кадров. В 1974 году 
на завод принято 128 человек, уво
лилось 138. Предприятие постоянно 
испытывает недостаток квалифициро
ванных рабочих, особенно станочни
ков.

Председатель районного комитета 
народного контроля В. П. Шевченко 
останавливается в своем выступлении 
на той большой роли, которую игра
ют руководители и специалисты на
родного хозяйства в укреплении со
циалистической дисциплины труда, в 
деле создания дружного и сплочен
ного коллектива, способного решать 
любые производственные задачи.

— Всем известно,— говорит акку
муляторщика Богословского кукуру
зообрабатывающего и хлебоприемно
го комбината Р. ,Е. Шашурина, — 
чем выше трудовая дисциплина в
коллектцве, тем выше пронзводитель- 

'ность труда, тем полнее используют- 
’ ся резервы. Наш комбинат в этом 

году работает стабильно, с хороши
ми показателями. Производитель
ность труда по промышленным це
хам составила 111,2 процента. Одна
ко, как упоминалось в докладе, у 
нас немало работников, допускающих 
нарушения трудовой дисциплины, 
пьянки в рабочее время, опоздания 
на работу, прогулы и хищения.

Выступающая обращает внимание 
на силу коллективного воздействия 
на нарушителей трудовой дисципли
ны, подчеркнув большую роль в вос
питании рабочих администрации и 
мастеров цехов. Она приводит убеди
тельные примеры того, как настав
ничество помогает молодым, неопыт
ным работникам осваивать техноло
гические процессы, овладеть той или 
иной профессией.

Заместитель начальника отдела 
внутренних дел А. И. Ворониной рас
сказал в своем выступлении о том, 
какие меры принимаются на пред
приятиях, хозяйствах района к лицам, 
злоупотребляющим спиртным.

— Нередко можно наблюдать та
кую картину, — говорит бригадир 
второй овощеводческой бригады сов
хоза «Междуреченский» Герой Со
циалистического Труда Н. И. Шепе
лев, — бригады имеют равные воз
можности, одинаковые земли, обеспе
ченность машинами, семенами, удоб
рениями, а результаты разные. В 
нашем хозяйстве, к примеру, в пер
вой бригаде получено 887 тонн ово
щей, во второй —1700. в третьей — 
686, в четвертой — 755 тонн. Здесь 
много зависит не только от объектив
ных условий, но и от умения хозяй
ствовать. 4

В коллективе бригады многие го
ды нет нарушений трудовой дисцип
лины. Это положительно сказывается 
на производительности труда и до
срочном выполнении государственных 
планов по продаже овощей.

— В 1971 году, — продолжает 
оратор, — мы, обсуждая производст
венные задания на год и пятилетку,' 
приняли повышенные обязательства 
выполнить пятил^тний план по про
даже овощей государству за 4 года. 
Мне приятно доложить пленуму рай
онного комитета партии, что наш кол
лектив с этой задачей справился за 
3 года и 9 месяцев. Продано государ
ству 6700 тонн овощей при плане 
6507. Продажа овощей продолжается. 
Коллектив, подсчитав свои возможно
сти, решил в этом году в счет деся
той пятилетки продать 450—500 тонн 
овощей.

Слово предоставляемся главному 
государственному инспектору по за
купкам и качеству сельскохозяйст
венных продуктов С. Н. Лагутину. 
Он остановился в своем выступлении 
на вопросах укрепления государст
венной заготовительной дисциплины 
и улучшения качества сдаваемой 
сельскохозяйственной продукции.

— Воспитание коллектива — про
цесс многогранный и сложный, — 
говорит слесарь-ремонтник Кочубеев
ской швейной фабрики В. В. Яки
менко. Этим целям у нас служат ре
гулярно проводимые собрания, инди
видуальные беседы, выступления 
агитаторов и политинформаторов, за
метки в стенной печати, коллектив
ные поездки в театр и на отдых, и 
т. д.

Далее тов. Якименко рассказывает 
о роли социалистического соревнова
ния, формах его организации на пред
приятии.

О том, как партком и другие обще
ственные организаций занимаются 
организацией социалистического со
ревнования, рассказал в своем выс
туплении и секретарь парткома сов
хоза «Беломечетский» Г. М. Блинни
ков.

Выступает председатель колхоза 
«Полярная звезда» Н. П. Гасан.

— Проблема укрепления дисцип
лины труда, —говорит он, -— охваты
вает широкий круг вопросов. Немало
важное значение для повышения тру
довой активности тружеников, воспи
тания у них чувства хозяина имеет 
экономическая учеба. В 1973—1974 
году мы справедливо подверглись 
критике со стороны районных органи
заций за слабую пропаганду экономи
ческих знаний среди колхозников. 
На будущий учебный год на всех 
производственных*  точках созданы и 
утверждены учебные группы, доста
точно квалифицированные пропаган
дисты. Всего данной формой учебы 
намечаем охватить не менее 150 че
ловек.

Председатель’ райкома профсоюза 
работников сельского хозяйства и за
готовок А. Т. Поляшенко в своем вы
ступлении рассказал о мерах по улуч
шению воспитания людей в трудовых 
коллективах. Борьба за образцовую 
дисциплину труда, сказал он, не крат
ковременная кампания, а повседнев
ное дело партийных, профсоюзных, 
комсомольских, всех общественных 
организаций.

Рассказав об успехах овощеводов 
в выполнении планов и обязательств 
девятой пятилетки, о формах органи
зации социалистического соревнова
ния, массово-политической работы в 
трудовых коллективах директор сов
хоза «Правокубанский» И. А. Бонда
ренко от имени коллектива хозяйства 
заверил пленум районного комитета 
партии, что годовые социалистические 
обязательства будут выполнены’ в 
ближайшее время, а задание пяти
летки досрочно.

Пленум райкома КПСС принял раз
вернутое постановление, в котором 
намечены меры по дальнейшему ук
реплению социалистической дисцип
лины труда в свете требований XXIV 
съезда КПСС.

Пленум районного ’ комитета пар- 
% тии заверил краевой комитет КПСС, 

что районая партийная организация и 
впредь будет добиваться такого по
ложения, чтобы каждый коммунист и 
комсомолец служили личным приме
ром в труде и соблюдении дисципли
ны, организаторами выполнения ре
шений XXIV съезда партии и декабрь
ского (1973 г.) Пленума ЦК КПСС.

Участники пленума заслушали так
же информацию «О работе бюро рай
кома КПСС», с которой выступил за
ведующий организационным отделом 
райкома КПСС В. Н. Сердюков.

В работе пленума принял участие 
инструктор крайкома КПСС А, П.. 
Диденко.

На этом IV пленум районного ко
митета КПСС свою работу закончил»
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/7исьжа из организаций о внедрении бригадного подряда
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ДЛЯ БУДУЩЕГО 
У Р О Ж А Я

Одной из неотлож
ных сельскохозяйствен
ных работ, определяю
щих уровень будущего 
года, является создание 
в каждом колхозе и 
совхозе необходимых 
семенных фондов. За
сыпать в полной пот
ребности семена наибо
лее урожайных райони
рованных сортов, дове
сти их до высоких по
севных кондиций, обес
печить надежное хра
нение семян — важ
ная и ответственная 
задача специалистов и 
руков о д и т е л е й хо
зяйств района.

Нельзя допустить, 
чтобы хозяйство не 
было обеспечено семе
нами яровых в полной 
потребности. Каждый 
случай необеспеченно
сти семенами нужно 
рассматривать, как не
допустимый факт и 
срочно принимать ме
ры к тому, чтобы ис
править положение.

На первое октября 
хозяйства района засы
пали в семенные фон
ды более 21 тысячи 
центнеров семян зер
новых и зернобобовых. 
Большинство колхозов 
и совхозов приняли 
меры к полной засып
ке семян. Однако, кол
хоз имени Ленина при 
потребности семян яро
вого ячменя 500 цент
неров не засыпал пока 
ни одного центнера. 
Совхоз «Беломечет- 
ский» не засыпал к 
полной потребности 
830 центнеров семян 
овса. Колхоз имени 
Чапаева — 430 цент
неров гороха, колхоз 
«Казьминский».— 450 
центнеров.

Еще хуже обстоит 
дело с засыпкой семян 
многолетних трав. 
Практически нет семян 
многолетних лугопаст- 
бишных трав.

Не позаботились в 
хозяйствах о засыпке 
семян яровых зерновых 
в страховые фонды. 
Лишь специалисты 
колхоза имени Ок
тябрьской революции 
проявили заботу об 
этом. .

В ряде хозяйств, 
придавая важное зна
чение своевременной 
подготовке семян яро
вых. полным ходом 
ведут эту работу. Так, 
в колхозе «Заветы 
Ильича» 2 тысячи цен

тнеров семян гороха 
доведены до посевных 
кондиций первого- клас- 

. са, ведут здесь очист
ку и других семян. 
Сортирование семян 
организовано в колхо
зе имени Ленина, сов
хозе «Бело мечете кий », 
колхозе имени Бала
хонова.

В этом плане со- 
। вершенно не понятна 

позиция специалистов 
ряда хозяйств. В сов
хозе «Родина» до сих 
пор не приступили к 
очистке овса, и эту 
работу переносят на 
неопределенное время. 
Такое же положение в 
совхозах «Невинномыс
ский», «Закуба некий», 
в колхозах «Красная 
звезда» и имени Ча
паева. Необходимо 
принять действенные 
меры по быстрейшему 
завершению очистки 
семян яровых культур 
до высоких посевных 
кондиций. Используя 
погожие дни- осени, 
надо организовать бес
перебойную работу се- 
мяочистительных агре
гатов. Проявить в 
этом максимум заботы.

Забота о семенах— 
побалуй, главное в ра
боте агронома, об этом 
не следует забывать. 
Надо ускорить уборку 
семенных участков 
подсолнечника и об
молот семенных посе
вов конопли. Не допу
стить порчи высокомас
личных семян, в про
тивном случае это 
резко снижает их по
севные качества.

Агрономам колхозов 
и совхозов района сей
час надо в полной ме
ре проявить заботу об 
урожае будущего, 1975 
года. Произвести меж
хозяйственный обмен 
семян яровых, засы
пать недостающее ко
личество семян. За
сыпать семена только 
высоких сортовых ка
честв районировании” 
сортов. Довести их 
посевных кондиций 
первого» класса. В пол
ной потребности засы
пать страховые фонды. 
Все это создает проч
ную основу, для полу
чения высокого урожая 
в завершающем году 
девятой пятилетки.

И. кияшко, 
начальник райсемич- 

спекции.СКОТУ—ТЕПЛУЮ И СЫТНУЮ ЗИМОВКУ.

Сегодня практически 
в каждой строительной 
организации пытаются 
внедрить бригадный 
подряд. В ПМК-281 
тоже есть последовате
ли II. Л. Злобина. 
Бригада А. Зацарии- 
ского, работая на стро
ительстве Заветнен- 
ской средней школы по 
методу Злобина, сни
зила себестоимость 
стройки на 10000 руб
лей, добилась выработ
ки на каждого работа
ющего за семь месяцев 
8715 рублей при пла
новой — 5102 рубля.

Помимо прибыли’ и 
повышения выработки 
бригадный подряд вы
явил и недостатки в 
организации строитель
ства и самого подряда. 
Это тоже своего рода 
урок: даже неудача 
может быть поучитель
ной, если ее тщательно 
проанализировать.

Для начала вспом
ним, что надо сделать 
для внедрения подряда 
хотя бы в одной бри
гаде. Выделить объект, 
заключить договор с 
бригадой, разработать 
сетевые и недельно
суточные графики пос
тавки стройматериа
лов, составить кальку
ляцию трудовых затрат 
и заработной платы, 
определить расчетную 
стоимость работ, поза
ботиться о координа
ции действий с субпод
рядчиками, о тщатель- - 
ной инженерной подго
товке объекта..,

Это — как надо. А 
как делалось у нас? 
Возьмем бригаду А. 
Русанова. Экономист 
МПМК А. Бондина сде
лала довольно глубокие 
расчеты. Был выделен 
объект, обеспечено его 
финансирование, но за
были заключить... сам 
договор. Здесь просто 
недооценили мораль
ный фактор этой тор
жественной минуты. В 
дальнейшем бригадный 
подряд потребовал чет
кой организации дела, 
бесперебойного снаб
жения. Кое-что неполу- 
чилось, как было за
думано. Можно понять 
руководство МПМК: 
надо было сдавать 
кул ьтс та н у ч е н ическо й 
бригады в с. Казьмин- 
ском, вот и переброси
ли бригаду.

Какой тут выход? 
Во-первых, планирова
ние строящихся объ
ектов нужно увязывать

Молодец, 
Надежда! 

с возможностями мех- 
колонны, не распылять 
силы. И другое. 'Надо 
добиваться равномерно-^ 
го ввода объектов в 
течение года. Практи
ка показывает, что у * 
нас объекты вводятся 
в строй, как правило, 
во второй половине го
да. Понятно, что на 
это время и падает 
большое напряжение, 

^нередки штурмовщина, 
авралы, непродуманные 
переброски бригад.

Не в такт бригадам 
действовали субподряд
чики — ПМК-1, ПМК- 
5. Надо заметить, что 
в других областях стра
ны субподрядчики то
же работают по-зло- 
бински. Коль у нас 
к этому не подошли, 
необходимо было зара
нее позаботиться о 
совместных действиях, 
тем более, что ПМК-1. 
ПМК-5 также входят 
в объединение «Край- 
колхозстрой». Об этом 
часто думают в послед

3. ТОЧКУ
СТАВИТЬ РАНО

ний час. Такой пример. 
В беседе прораб Казь- 
минского участка В. 
Карнаухов сказал:

— Да вот сейчас 
решается, кто будет у 
нас субподрядчиком, 
то ли ПМК-1, то ли 
«Сельхозтехника».

И это в то время, 
когда объект готов на 
80 процентов и почти 
весь оставшийся объем 
приходится на долю 
субподрядчиков.

Бригады должны 
быть комплексными. В 
СМУ-3 начальник ПТО 
А. II. Зиновьев гово
рил:

— Мы этого не 
знали...

Сегодня, после мно
гих совещаний и се
минаров это уже не 
новость. Каждый член 
бригады должен обла
дать тремя—четырьмя 
строительными специ
альностями. Это верная 
гарантия того, что не
предвиденные труднос
ти не обернутся прос
тоями, да и в мень
шей степени последо
ватели злобинского ме
тода будут зависимы 
от субподрядных ор
ганизаций. Есть смысл, 
вероятно, увеличить

Надежда Митрофа
новна, шофер нашей 
автобазы, ничем не 
выделяется среди дру
гих водителей. У нее 
третий класс, машина, 
как и .у других, да и 
грузы обычные. Ни
чем, кроме трудолю

число людей в таких 
бригадах: десять—
одиннадцать человек 
при всем своем стара
нии смогут немногое.

Прежде чем занять 
свое место в жизни, 
любое начинание про; 
ходит испытание. Про
верка на эффектив
ность у нас сделана и, 
откровенно говоря, 
многому научила. И в 
СМУ^З, МПМК, ПМК. 
281 говорят о бригад
ном хозрасчете в оп
тимистических тонах: 
дело, мол, стоящее. 
Двумя руками за эту 
форму труда и те, кто 
непосредственно стро
ит.

— Этот метод рдоро- 
во сказался на жизни 
бригады, — сказал А. 
Карданов.— Я сразу по
чувствовал, насколько 
весомым может быть 
вклад каждого члена 
бригад...

Убедились в этом и 
руководители строи
тельных организаций. 
Новая форма организа
ции и оплаты труда 
укрепляет чувство кол
лективизма, поднимает 
заинт.ересова н и о с т ь 
Каждого члена бригады 
в улучшении общих

бия. Это ее главная 
черта. Она опередила 
многих мужчин, до
срочно выполнив пя
тилетний план. При 
плане 316879 тонно- 
километров грузопере
возок Надежда Митро
фановна сделала

результатов работы.
Логично было предпо
ложить, что теперь и
другие бригады будут 
работать по-новому. К 
сожалению, произошло 
обратное. Вновь де
довским способом стро
ят бригады А. Карда- 
нова и А. Зацаринско- 
го.

Трудно говорить в 
этом случае о какой-то 
последовательн ост и. 
Ведь эксперимент всег
да являлся началом,, а 
не концом в любом но
вовведении. В поста
новлении ЦК КПСС 
«О новой форме бри
гадного хозяйственного 
расчета в строительст
ве» говорится, что ЦК 
КПСС рассматривает 
массовый переход стро
ителей на работу по 
методу Злобина как 
высокое патриотичес
кое движение трудя
щихся, которому надо 
всемерно способство
вать. Потому точку 
ставить рано, ведь дви
жение это в нашем 
районе только начина
ется.

А. ВЕЛИЧКО, 
наш корр. 

НА СНИМКЕ: чле
ны бригады А. Заца- 
ринского. верхний ряд 
— В. Молибога, Н. 
Башкирцев, средний 
пяд — А. Чернецов, 
С. Алексеенко, ниж
ний пяд — А. Шепе
лев, В. Дмитриев.

Фото' П. Брязгуна.

431911, сэкономив 
4500 литров горюче
смазочных материалов.

А. СКРИПКИН, 
председатель местно
го комитета Невин
номысской автобазы 
треста овощных сов

хозов..

Сельскохозяйственный год подхо
дит к концу. Тем не менее, забот у 
тружеников полей и ферм района не 
убывает. Впереди — зимовка скота. 
Однако, как показала проверка в кол
хозе имени Балахонова к зиме здесь 
готовятся не так, как следовало бы. 
На первой молочнотоварной ферме 
затянулся ремонт помещений для 
скота. В одном из корпусов ведется 
капитальный ремонт. Здесь предсто
ит полностью заменить полы, авто
поилки, навозоуборочный транспор
тер. Весь объем работ можно выпол
нить не раньше, чем через месяц. 
Правда, родильное помещение полно
стью готово. Новорожденным телятам 
созданы все условия для нормального 
развития.

Среднесуточный надой на корову 
составляет сейчас всего 5,3 килог
рамма молока. Причина тому — 
слабый рагСион. Животным скармли
вают сухой силос, мало дают концент
ратов. И хотя ферма в целом выпол
няет планы продажи молока государ
ству, состояние кормовой базы на се
годняшний день вызывает беспокой

ство. При плане 3000 тонн силоса, за
готовлено всего 1200, сенажа — 
500 тонн при плане 700, сена —170 
вместо 250 тонн.

До настоящего времени на ферме 
слабо велась племенная работа. Дой
ное стадо не обновлялось, надои бы
ли низкими. В нынешнем году, как 

А. зима, рядом»**
заявил зоотехник МТФ № 1 У. И. 
Гербеков, завезли 80 голов молодня
ка, и поэтому предвидятся положи
тельные перемены.

Слабо ведется работа по закрепле
нию кадров Сейчас здесь не хватает 
доярок и скотников. Одна из причин 
текучести — грубость заведующего 
II. Руденко. Оправдываясь, он может 
сказать, что животноводы на ферме 
обеспечиваются углем, дровами, га
зом. Но ведь главное — моральный 

фактор, чуткость, на которой должны 
складываться взаимоотношения в кол
лективе. До сих пор остается проб
лемой вопрос с выдачей спецодежды 
дояркам и скотникам. А вот какой 
обобщающий вывод сделала доярка 
И. Коржова:

— Забота о людях, конечно, важ

на. Но ведь и сама производственная 
деятельность пущена на самотек. До
ярка пришла на дойку, подоила и уш
ла. Никакого подведения итогов, вы
явления причин недостатков... Откуда 
быть успехам. А ведь раньше прово
дились пятиминутки, делали анализ 
труда доярок.

Коллектив фермы обязался надо
ить в этом году 750 и продать 550 
тонн молока. Цифры эти вполне 
реальны, но для их выполнения по

требуется немало усилий'
Немного лучше обстоят дела на 

второй молочнотоварной ферме этого 
же хозяйства. Среднесуточный надой 
на одну фуражную корову здесь ра
вен 5.6 килограмма молока. Хозяй
скую заботу проявляют животноводы 
о сытной зимовке скота. При плане 
2452 заготовлено 2600 тонн силос
ной массы. 120 тонн сёна. Задание 
по продаже молока государству за 
9 месяцев выполнено досрочно. С 
начала года от каждой фуражной ко
ровы получено по 1882 килограмма 
молока.

По и на этой феэме оснований для 
успокоения мало. В коровниках не
обходимо провести ремонт автопои
лок, навесить двери, привести в 
порядок комнаты отдыха для живот
новодов, заровнять выбоины в полу. 
Одним словом, нужно отнестись 
серьезно ко всем вопросам, от кото
рых зависит теплая и сытная зимовка 
скота. И проявить об этом заботу дол
жен каждый.

Я. Фалькл.
наш корр,
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НАРОДНОЕ ТВОРЧЕСТНО-1ЕТЯ1
। На итоговой конфе- 
, ренции дошкольных ра

ботников района 29 
сентября была органи
зована выставка обо
рудования педагогиче
ского процесса по те
ме: «Народное творче
ство в развитии худо
жественного вкуса * у 
детей». Здесь были 
представлены учебно
наглядные пособия, те
оретический материал 

«Тго знакомству детей с 
народным искусством 
нашей страны, пособия 
по устному народному 
творчеству, произведе- . 
ния декоративно-при
кладного искусства, а 
также разработки ре
комендаций, сценарии, 
доклады из опыта ра
боты воспитателей. В 
выставке приняли уча
стие 26 детских садов 
района.

Учитывая педагоги
ческую и методическую 
ценность, а также раз
нообразие материала 
по народному творче
ству, которое учит де
тей видеть и ценить 
прекрасное в ярких со
четаниях тонов, рит
мичных повторах, обоб
щенной трактовке 
предметов действитель
ности, жюри постано
вило присудить первое 
место и наградить пе
реходящим кубком дет
ский сад • «Малыш» 
колхоза имени Ок
тябрьской революции и 
детский сад № 6 сёла 
Казьминского.

Вторые места при
своены детским садам 
«Чайка», «Гвоздика», 
«Теремок» и детскому 
саду № 15 станицы 
Беломечетской.

Детским садам № 21 
завода «Автоспецобо-

рудование», «Сказка» 
швейной фабрики, «Ко
лосок» колхоза имени 
Октябрьской револю
ции, «Березка» сов
хоза «*Междуречен-  
ский» присвоено третье 
место. Коллективы на
граждены грамотами 
отдела народного обра
зования и райкома 
союза работников прос
вещения.

Вместе с тем жюри 
подчеркнуло, что в 
практике работы боль
шинства детских садов 
использование произве
дений народного твор
чества носит случайный 
характер. Происходит 
это потому, что работ
ники народного обра
зования не знают, ка
кие образцы народного 
искусства могут быть 
применены в воспита
тельной работе с деть

ми, не умеют отбирать 
их для решения задач 
эстетического и нрав
ственного воспитания.

воз- 
применения 

искусства в 
саду, надо

Рассматривая 
можности 
народного 
детском 
учесть необходимость 
более широкого ориен
тирования воспитате
лей на использование

Письмо в редакцию

Инициативы
В нашем селе дела

ется '■ немало для того, 
чтобы улицы похоро
шели. Ведется борьба 
с амброзией, загрязне
нием. В конце августа 
собрались 
те все 
уличных 
наметили

Члены

в сельсове- 
председатели 

комитетов, 
план.
уличных ко-

образцов декоративно
го искусства в разви
тии творчества до
школьников.

Л. ЩЕЛКИНА, 
член жюри.

НА СНИМКЕ: экс
понаты детского сада 
«Малыш».

Фото П. Брязгуна.

поубавилось
митетов потребовали, 
чтобы отдельные жите
ли убрали хлам у 
своих дворов, привели 
в порядок строймате
риалы. Все скосили 
амброзию на приусадеб
ных участках. Особен-- 
ио дружно взялись за 
дело жители улиц, где 
председателями улич-

По многолетним ме
теорологическим наб
людениям по Кочубе
евскому району в дан
ном месяце наблюда
лась средняя темпе
ратура воздуха 6 —12 
градусов. Максималь
ная температура воз
духа достигала 26 гра
дусов, а минимальная 
в отдельные годы по
нижалась до 10 граду
сов.

Но сведениям Гид
рометеоцентра СССР, 
средняя месячная тем
пература воздуха ожи
дается в пределах 6— 
10 градусов (около 
нормы). Месячное ко
личество осадков сос
тавит 30—40 милли
метров (около нормы).

В первой пятиднев
ке будет преобладать 
небольшая облачность, 
без осадков, местами' 
туман. Во второй пя
тидневке — значитель
ная облачность, места
ми кратковременные 
доищи. Температура 
ночью плюс 3, плюс 
10 градусов (местами 
возможны слабые за
морозки на почве), 
днем 15 — 23 градуса. 
В начале и конце вто
рой декад будет пре
обладать небольшая 
облачность, без осад

них комитетов II. Че- 
верда, П. Луценко, И. 
Ананьева, И. Чму лев.

Но так не везде. 
Есть улицы, где к это
му важному делу от
неслись с холодком, и 
палец об палец не 
ударили, чтобы сделать 
село красигее. Упрек 
мой относится к таким 
жителям, как Г. Штры- 
ков, И. Христенко. Да 
и в сельском Совете 
инициативы поубави

ков, местами туман, в 
середине декады — 
значительная облач
ность, местами кратко
временные дожди, тем
пература воздуха в 
начале н конце этой 
декады понизится: 
ночью до минус 3 гра
дусов. плюс 2 граду
са, днем до плюс 3, 
плюс 7 градусов, в ос
тальное время ночью 
будет плюс 3, плюс 7 
градусов, днем 14 — 20 
градусов.

В третьей декаде 
ожидается переменная 
облачность, местами 
кратковременные дож
ди, температура в пер
вой половине декады 
понизится ночью до 
минус 3 градусов, ми
нус 7 градусов, днем 
до плюс 5, плюс 10 
градусов. В последую
щем — повышение 
температуры ночью 
плюс 3, минус 2 гра
дуса, днем до 12—17 
градусов тепла.

Ветер переменный, 
при похолодании се: 
верный, со скоростью 
3—10 метров в секун
ду.

Н. СТРОГУЛЬ, 
начальник метео

станции, 
г. Невинномысск.

лось. А ведь в селе 
еще много амброзии, 
разных нагроможде
ний на проезжей части 
улицы, у домов.

м. лыскин,
председатель улично

го комитета,

с. Ивановское.

Редактор

Г. БАЛМАКОВ.

6-й фестиваль «Музыкальная 
осень Ставрополья» V 

РАЙОННЫЙ ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ:
3 октября — духовой оркестр Став

ропольского высшего военного учили
ща штурманов (вход свободный).

5 октября — Московский камер
ный театр. Начало в 20 часов.

Билеты продаются.
2—2

КОЧУБЕЕВСКОЕ АТП
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

водителей 1 и 2 класса для работы 
на автобусах. Оплата труда повре
менно-премиальная.

За справками обращаться в отдел 
кадров.

5 — 2

КОЧУБЕЕВСКОМУ РАЙОНУ 
ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ

ТРЕБУЮТСЯ 
электромонтеры по ремонту и эк

сплуатации подстанций 35/10 кв и 
электролиний 10/0,4 кв. 

3—2 / .

Администрация Георгиевской мас
терской по ремонту вычислительной 
техники

ДОВОДИТ ДО СВЕДЕНИЯ 
всех руководителей организаций, уч
реждений о том, что в г. Георгиевске 
открылась мастерская по ремонту вы
числительной техники, которая про
изводит малый, средний, капиталь
ный ремонт пищущих, вычислитель
ных, суммирующих, фактурных, 
электронных машин, а также произ
водит гарантийный ремонт и заклю
чает договора на техническое обслу
живание.

Оплата безналичным расчетом.
Обращаться по адресу: г. Геор

гиевск, ул. Пятигорская, 13а. Теле
фон 52-75.

НЕВИННОМЫССКАЯ ФАБРИКА 
ИМЕНИ В. И. ЛЕНИНА

ПРИГЛАШАЕТ МОЛОДЕЖЬ

возрастом не моложе 16,5 лет, об
разование не ниже 8 классов для 
обучения специальностям: прядиль
щица, ровнечница, тростильщица, 
гребнечесальщица на строящуюся 
камвольно-прядильную фабрику. 
Обучение будет производиться в дру
гих городах страны. Отправка по 
укомплектованию групп.

За справками обращаться в отдел 
кадров фабрики с 8 до 12 часов, кро
ме субботы и воскресенья, также по 
телефону 97-2-59 и 97-3-56.

Кочубеевское сельское профессио
нально-техническое училище № 8

ОБЪЯВЛЯЕТ
дополнительный набор учащихся 

со средним образованием для подго
товки шоферов-слесарей и трактори
стов-машинистов широкого профиля. 
Срок обучения 8 месяцев. Учащиеся 
обеспечиваются общежитием и сти
пендией в размере 86 рублей.

Дирекция.

' 3 — 1

ОБЪЕДИНЕННЫЙ ОБЩЕПИТ 
КОЧУБЕЕВСКОГО РАЙПО

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу: поваров 

всех разрядов, кухонных рабочих, эк
спедиторов по доставке товаров, мо- 
тороллеристов с окладом 96 рублей, 
электрика с окладом 96 рублей и 
грузчиков.

3 — 2

Кочубеевское отделение Госбанка
ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу ОХРАННИКА. 
3 — 3

НЕВИННОМЫССКОМУ 
ХИМКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУ ЮТСЯ 
на постоянную работу: слесари по 
ремонту технологического оборудова
ния, электрослесари, аппаратчики 
(мужчины), шоферы, трактористы, 
токари, столяры, плотники, грузчи
ки, составители поездов, монтеры пу
ти, газоэлектросварщики, охранники, 
уборщицы, няни для работы в дет
ских садах.

Лица, не имеющие специальности, 
могут приобрести ее путем индиви
дуального обучения на рабочих мес
тах в течение 2—гЗ месяцев. Одино
ким предоставляются места в благо
устроенных общежитиях, семейным 
квартиры в порядке очереди.

Обращаться в отдел кадров хим
комбината, г. Невинномысск. 

19—8

МСУ-27 
ТРЕБУЮТСЯ 

крановщик на кран на гусеничном 
ходу с повременно-премиальной опла
той труда:

кочегар на паровой котел жидкого 
топлива с повременно-премиальной 
оплатой труда;

бетонщики со сдельно-премиальной 
оплатой труда.

Обращаться на участок полигона 
МСУ-27, расположенном на терри
тории Кочубеевского мехкарьера.

6 — 6

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ 
формовщики, бетонщики, электро

сварщики, рабочие, операторы паро
вых котлов на газовом топливе, сантех
ники, няни для работы в детском саду- 
яслях, врач-педиатр. Оплата сдельно
премиальная и повременно-премиаль
ная.

Обращаться по адресу: ул. Торго
вая, КПП, отдел кадров. * 6—4

КОЧУБЕЕВСКОЙ МПМК 
(«Межколхозстрой») 

ТРЕБУЮТСЯ , 
на постоянную работу каменщики, 
плотники и рабочие других строи
тельных специальностей.

Оплата труда сдельная и аккордно
премиальная, выплачивается 30-про
центная надбавка за разъездной ха
рактер работы. Квартиры предостав
ляются в порядке очереди.

Обращаться: с. Кочубеевское,
МПЛДК («Межколхозстрой»), отдел 
кадров, телефон 4-83.

13 — 8

РАЙОННЫЙ ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР

в платную балетную студию.
Принимаются учащиеся 1 — 5 клас

сов.
За справками обращаться пс теле- 

фо нх 2-51.
3 — 2

Кочубеевское объединение 
« Сельхозтехника» 

ПРИГЛАШАЕТ 
на постоянную работу кочегаров, 
3 — 2

20 октября 1974 года в честь 50- 
летия общества охраны природы во 
Дворце культуры

БУДЕТ ПРОВОДИТЬСЯ 
ВЫСТАВКА

«ДАРЫ ПРИРОДЫ».
Районный совет общества охраны 

природы приглашает любителей при
роды, членов общества принять уча
стие в организации выставки.

На выставку могут быть представ
лены: цветы, фрукты, овощи; звери и 
птицы, выращенные любителями при
роды. На выставке также будут эк
спонироваться собаки разных пород.

За справками по организации выс
тавки обращайтесь в районный совет 
общества охраны природы.

2 — 2
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